La route 75

histoire en mots et en images : témoignages







« Sur la route ... » Seconde partie : de 1828 à nos jours

La route 75 ...

Entre Dauphiné et Provence, c'est la route des vacances pour beaucoup de voyageurs qui empruntent cet itinéraire vers le sud.

Itinéraire de grande traversée des Alpes, il a suscité au fil du temps la création d'hôtels, de restaurants, de pensions, de pompes à essence, de garages de réparation automobile ... de quoi ravitailler hommes et machines.

Départementale aujourd'hui, elle était connue sous le nom de RN75, mais auparavant, avant que l'on parle de route nationale, elle a été royale puis impériale. C'étaient alors les voyageurs en diligence et les équipages qu'il fallait accueillir et restaurer tout au long d'itinéraires quelquefois hasardeux.

Route des vacances, mais pas seulement ... n'oublions pas tous les professionnels qui l'ont pratiquée au quotidien.

La RN 75 allait de Chalon-sur-Saône à Sisteron, mais nous vous proposons de faire plus ample connaissance avec cette route, dans sa partie trièvoise et drômoise, de Saint-Martin-de-la-Cluze à Lus-la-Croix-Haute.

Découvrez au fil des pages tous les aspects visibles et moins visibles de la vie d'une route au cours des temps ... de ses balbutiements à ses dernières réalisations ... de ceux qui l'ont faite et de ceux qui en ont vécu.

Cette publication couvre la période de la « création de la route 75 » du début du XIXe siècle à nos jours et est accompagnée d'une première partie publiée séparément sous le titre « *La route de la Croix Haute – histoire par les textes* » qui couvre la période de 1608 à 1828.







Imprimé par



Avec le soutien de



Prix public TTC : 15 €

Dépôt légal juin 2024